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Freya serien har fået et nyt medlem – Freya Lounge. 
Freya Lounge er ligeledes rodfæstet i det klassiske danske møbeldesign. Stolen fremtræder moderne med sin dynamiske 
linjeføring og elegante profil. Opbygningen er enkel og velovervejet og samtidigt optimeret til moderne møbelproduktion. 
Stolens lavere højde, brede sæde og lounge hældning giver stolen en enestående siddekomfort. Kombineret med det enkle, 
smukke design giver det stolen et væld af forskellige anvendelsesområder som lounge og foyer områder. Med sin lounge 
version er Freya serien blevet udvidet, så serien kan anvendes i flere områder i samme designudtryk. Freya Lounge fås helt 
i træ eller med sæde og ryg i 10 smukke linoleumsfarver eller polstret, samt kombinationer heraf.

// A new member has been added to the Freya series – Freya Lounge.
Freya Lounge is also rooted in classic Danish furniture design. The chair appears modern with its dynamic lines and elegant 
profile. The composition is simple and well thought through, and at the same time optimized to a modern furniture production. 
Its lower height and wide seat combined with the lounge slope gives the chair great seating comfort. Combined with the simple 
and beautiful design it is suitable for a large variety of areas such as lounges and lobbies. With its lounge version the Freya line 
has been extended to be used in a variety of areas, keeping the same design expression. Freya Lounge is available all in wood, 
with seat and back in 10 beautiful linoleum colours or upholstered as well as in combinations of these surfaces.

/ Die Freya Serie ist um ein weiteres Mitglied erweitert worden – Freya Lounge.
Der Stuhl basiert ebenso auf klassischem, dänischen Möbeldesign. Freya ist durch ihre dynamischen Linien und dem 
schlichten Profil sehr modern. Der Aufbau des Stuhls ist schlicht und durchdacht, doch gleichermaßen für die moderne 
Möbelproduktion optimiert. Die niedrigere Höhe und der breite Sitz verleihen dem Stuhl einen hervorragenden Sitzkomfort. 
In Kombination mit dem einfachen, schönen Design ist der Freya Stuhl in viele Bereiche einsetzbar, z.B. in Lounge- und 
Foyerbereichen. Mit der Lounge version ist die Freya Serie erweitert worden und kann somit mit ihren unterschiedlichen 
Versionen in vielen Bereichen angewandt werden, in denen man denselben Designstil bewahren möchte. Der Freya Lounge 
ist ganz in Holz, gepolstert, oder mit Sitz und Rücken in 10 schönen Linoleumfarben lieferbar. Auch Kombinationen der 
unterschiedlichen Oberflächen sind möglich.

SÆDE/RYG: Lamineret træ - med lakeret finer i bøg, eg eller sortbejdset eg eller med linoleum, eller polstret: sæde fuldpolsteret, ryg forsidepolsteret, glat eller med kanalsyning. 
STEL: Massiv træ, lakeret eg, bøg eller sortbejdset eg. 

SEAT/BACK: Laminated wood - with lacquered veneer in beech, oak or black-stained oak, or with linoleum, or upholstered:  fully upholstered seat, front side of back upholstered, 
plain or with a channel stitching. FRAME: Solid wood in oak, beech or black-stained oak.

/ SITZ/RÜCKEN: Formlagenholz schichtverleimt mit Holzfurnier: Eiche, Buche oder schwarzgebeizte Eiche, oder mit Linoleum oder gepolstert: Sitz vollgepolstert, Rücken mit 
Spiegelpolster – glatt oder mit Kanalsteppung. GESTELL: Massivholz Eiche, Buche oder schwarzgebeizte Eiche. 
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